

《单词百科:insecticide是什么意思?insecticide怎么发音?insecticide的解释和用法》

英语单词insecticide是什么意思?insecticide怎么读?insecticide怎么发音?简答网为您整理了insecticide的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



insecticide怎么读

insecticide的读音:[n sekt sa d]

insecticide的意思

1、n.杀虫剂;

insecticide的相关词组

1、chlorinated insecticide 氯化杀虫剂;

2、carbamate insecticide 氨基甲酸酯类杀虫剂;

insecticide的近义词

1、insect repellent n.杀虫剂;

2、pesticide n.杀虫剂, 农药;

insecticide的双语例句

1、About 70% of the cocoa acreage is treated with insecticide.

大约70%的可可树林地喷过杀虫剂。

2、Thanks to a new EU directive, insecticide labelling will be more specific.

根据欧盟的一项新指令, 杀虫剂的标签标注将更加明确。

3、The airplane dusted the crops with an insecticide.

飞机给庄稼撒农药。

4、As preventive, spray plants with systemic insecticide or fumigate them regularly.

作为预防措施, 要用内吸杀虫剂对植物定期喷洒, 或熏蒸。

5、Spraying the area around buildings with an insecticide also prevents insect build up.

建筑物周围洒布杀虫药也能防止昆虫孳生。

6、Many pests are resistant to the insecticide.

许多害虫对这种杀虫剂有抵抗力。

7、He sprayed an insecticide upon the plants to kill the insects.

他给作物喷药, 以杀死害虫。

8、He is spraying insecticide.

他在喷杀虫剂。

9、I was in the most unbelievable snarl this morning over-of all things-a truckload of

insecticide!

今天早上,真想不到,为了一卡车杀虫剂的事搞得我晕头转向!

10、The pad is impregnated with insecticide.

垫子上满是杀虫剂。

11、Spray the plants with insecticide.

给植物喷洒杀虫剂。

12、The insecticide was put out of the child's reach.

杀虫剂放在孩子拿不到的地方。

13、Approximately 40 % of the applied insecticide in each orchard was residual in the soil profiles.

大约每一果园施用的40%杀虫剂残留在土壤剖面中。

14、Apply the insecticide sparingly.

慎用杀虫剂。

15、The gardener sprayed insecticide on the rose-bushes.

园丁给玫瑰丛喷上了杀虫剂。

以上是简答网为您整理的insecticide怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于in

secticide的用法、i

nsecticide的释义、insecticide的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/insecticide>